

- 1 日時場所 令和3年7月27日（火）9時30分開会
南魚沼市図書館 多目的室
- 2 出席者
委員：岡村秀康教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、須藤文子委員、川島亜紀子委員
事務局：片桐教育部長、関学校教育課長、西潟社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、山田子ども・若者相談支援センター長、山崎図書センター長、小宮山管理指導主事、南雲管理指導主事、倉上指導主事、種村教育相談指導主事、久川囑託指導主事、青木学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、林学校指導係長
- 3 議題
 - 日程第1 **会議録署名委員の指名について**
西野仁委員、川島亜紀子委員
 - 日程第2 **教育長及び事務局諸報告**
(教育長) (日程2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり)
(西野委員) コミュニティスクールについては、学校教育の中の学校運営の根幹になると思うが、学校教育関係もその会議に出席しているのか。
(学教課長) 7月6日の地域連携コーディネーター養成スクールには、学校教育課からも参加し、地域コーディネーターの役割等について理解を深めている。そのうえで統括コーディネーターと協議し、学校のコーディネーターとも連携している。また上関小学校、石打小学校統合の中でコミュニティスクールの立上げを進めているところである。
(西野委員) コミュニティスクールは大きな役割を持っている。単純に生涯学習の部分でコミュニティスクールをやるというわけではなく、学校教育ともリンクしているという意識をもってやってもらいたい。
(須藤委員) 7月20日に総務文教委員会の現地調査が行われたが、今後も計画が決まっているようなら教えてほしい。GIGAスクールの整備状況の中で、教育委員会として教職員を対象とした研修は計画されているか。
(教育部長) 総務文教委員会について、定期的に行われているが内容は決まっていない。その都度決めている。
(学教課長) 教職員の研修については、モデル校としてお願いした2校については、7月6日と7月8日に行った。それ以外の学校については、7月28日、29日、8月4日、5日でZOOMを使ったオンライン研修を行う。多くの教職員から受けてもらう予定でいる。
 - 日程第3 **管理指導主事等からの報告**
(学教課長) 新型コロナウイルス感染症の発生に伴う学校の臨時休業について、市内の運動施設での接触により新型コロナウイルス感染症の患者が発生し、市内の小・中学校4校で臨時休業を行った。
(小宮山管理) 学校での感染拡大はほぼなかったもので、学校での感染対策が一定以上効果があると再確認した。引き続き感染対策をしっかり行うように指導している。速やかな情報把握等、迅速な対応ができる体制を維持できるように気を引き締めていきたい。
(南雲管理) 学校内での感染拡大はなかった。今後も対策を徹底していきたい。

- (倉上主事) 就学相談を関係機関と連携しながら進めている。
- (種村主事) 1学期の欠席状況を取りまとめている最中であり、来月には報告できると思う。不調があった子ども達が夏休みをどう過ごすか心配なので、学校を中心に連携して見守っていききたい。夏休み中も継続して面談やケース会議等を行っていく。
- (久川主事) (日程4ページからの資料について説明)
子ども達が自分事として取り組むような、学習態度を育てていかななくてはいけないのではないかと思った。
- (西野委員) NRTについて、学力は上昇傾向か、下降傾向か、今までどおりか、簡単に教えてほしい。
- (久川主事) 小学校については盛り返している。中学校については、依然課題は大きい。

日程第4 **第20号議案 南魚沼市放課後児童クラブ条例の一部改正について**

- (学教課長) (日程15ページ、南魚沼市放課後児童クラブ条例の一部改正について資料説明)

日程第5 **第21号議案 令和4年度使用教科書の採択について(資料は当日配布回収)**

- (南雲管理) (当日配布資料説明)

日程第6 **第22号議案 就学援助の認定について(6月申請分)(資料は当日配布回収)**

- (庶務主幹) (当日配布資料説明)

日程第7 **その他**

(1) 子ども・若者相談支援センターの相談等状況について(6月分)

- (子若センター長) (日程17ページ、6月分相談等状況について資料説明)

(2) 家庭教育支援事業実施状況(6月分)

- (社教課長) (日程19ページ、6月分家庭教育支援事業実施状況について資料説明)

(3) 学校・地域の連携促進事業実施状況(6月分)

- (学教課長) (日程20ページ、6月分学校・地域の連携促進事業実施状況について資料説明)

(4) その他

- (スポーツ課長) 当日配布のチラシについて説明

- (角谷委員) NRTについて、コロナの影響で全体的に下降しているというはあるのか。

- (久川主事) それについては、詳しく調べていないのでわからない。

- (須藤委員) 市内の子ども達の心の状態について、変化を見とる必要があるのではないかと思うので、また話し合いの機会があればいい。

- (川島委員) 今の教科書は文字が多いように思う。文字が多いことによって、拒絶する子もいるのではないだろうか。今の時代は「ここまでやらなければならない」など、先生方が自由に自分の考え方で授業が進められないのかなと思うが、子ども達に、どこに興味を持たせるのかという視点は大切だと思うので、先生方にその視点を持ってもらいたい。

- (教育長) 次回日程について、8月23日(月)9:30から市民会館で行う。第9回教育委員会は、9月22日(水)9:30から市民会館で行う。以上をもって、第7回教育委員会を閉会とする。

11時27分閉議閉会